



## OFFIZIELLE BIOGRAFIE (kurz)

Shenaniganz (irisch, Schabernack) - wie spricht man das eigentlich aus?

Die Shenaniganz hatten Ihren ersten Gig 2003. Die Songs, ein Gemisch aus 70s Rock und Punk, sind so verblüffend nah an den Vätern des Rock dass das Publikum geradezu weggeblasen wird. Vergleiche mit Rolling Stones, AC/DC und Jet sind in aller Munde. Von da an ist der Weg für das Gespann klar...auf zum Rock Himmel.

Der Fernsehsender VIVA präsentierte 2006 wie jedes Jahr den nationalen Bandwettbewerb "SchoolJam" an dem Shenaniganz zum Spaß teilnehmen. Einfach mal um zu sehn wo man als Band steht. Die Antwort ist sehr deutlich und während andere Bands die Fans Busse weise herankarren gewinnen die Bayern den Wettbewerb mit nur drei mitgereisten Fans und lassen 1200 Bands eindeutig hinter sich. Von da an geht die Achterbahnfahrt los und man passiert viele Stationen des Bandlebens.

Hunderte Gigs auf den größten internationalen Festivals (D-Rock am Ring, A-Frequency, KOR-IJAF Südkorea) und Auftritte in TV und Radio. Auch zwei Alben sind weltweit erhältlich, vertrieben durch den Giganten SPV, und wurden bei einem Münchner Indie-Label released.

Die Band mit dem unaussprechlichen Namen gewinnt den John Lennon Talent Award 2011. Workshops und Coachings in allen Bereichen des Business sollen den Jungs den nötigen Kick geben um deutschlandweit beweisen zu können das sie die deutschen Hoffnungsträger einer aussterbenden Musikrichtung sind.

2011 beweisen sie es sogar weltweit und werden dritter beim Global Battle of the Bands Finale in Malaysia was bis dato die höchste Platzierung für Deutschland jemals ist. Sie lassen 15 Finalisten aus verschiedenen Ländern zurück und somit bis zu 5000 Mitbewerber. Ihr Ruf eilt Ihnen voraus und ist ebenso unaussprechlich wie Ihr Name...

Aber das ist egal, denn egal wie - er rockt!